



Chronik der Feldschützen Merzligen

Gründung

Der Verein, Feldschützen Merzligen wurde 1899 gegründet

Das älteste Schriftstück, sind die Statuten vom 25. Juni 1904

Vereinschronik

1899 Feldstand mit 6 Scheiben auf der Holzmatt

1944 Einweihung der Standarte

1948 Bezug des Schützenhauses

1952 Bezug des neuen Scheibenstandes mit 8 Zugscheiben

1961 Erweiterung des Scheibenstandes auf 10 Zugscheiben mit Signalanlage

1976 / 1977 Anbau der Schützenstube mit der Einweihung 1977

1999 100-jähriges Jubiläum

2000 Umbau des Scheibenstand, von 10 auf 5 scheiben mit Elektronischer Trefferanzeige Siuss – Ascor SA 8800

2019 Einbau der Kugelfankästen durch die Firma Marep KSF AG, auf Grund der Neuen Vorschriften vom Bund, dass ab 2020 nicht mehr ins Erdreich geschossen werden darf.

2024 Erneut Jubiläumsschiessen 125 – Jahre FS Merzligen

Die Wichtigsten Sportlichen Erfolge

1962 Sieger am ersten Chutzen – Schiessen in Seedorf

1995 Gold – Lorbeerkrantz am Eidg. Schützenfest Thun

1996 Eidg. Feldschiessen mit einem Sektionsschnitt von 65.0 Punkt

2000 Gold – Lorbeerkrantz am Eidg. Schützenfest in Bière / VD

2000 1. Rang Amt-schiessen Nidau

2005 2. Rang im Sektionswettkampf Kat. 3 am Eidg. Schützenfest in Frauenfeld mit Silberkrantz.

2010 Gold – Lorbeerkrantz am Eidg. Schützenfest in Aarau / AG

2015 Gold – Lorbeerkrantz am Eidg. Schützenfest in Raron / VS

2021 Gold – Lorbeerkrantz am Eidg. Schützenfest in Luzern / LU

Aktive Schützen

Stand per 31.12.2023, 28 Schützinnen und Schützen, die die Vereinsmeisterschaft geschossen haben.

Davon 2 Jugendliche und 9 Veteranen.